

La fête de la Chèvre sous le soleil



SAINT-FÉLICIEN

La fête de la Chèvre, organisée par le comité des fêtes, est un rendez-vous annuel très prisé des habitants de Saint-Félicien et de ses environs. Cette édition du 8 août 2021 fut particulièrement appréciée puisqu'elle a été saluée par le retour du

Les animations ont battu leur plein sous le soleil.

soleil estival.

Les stands ont pu proposer des produits locaux, des objets artisanaux ou autres friandises. Des animations ont ponctué la journée sous les yeux ravis des nombreux visiteurs.



Les musiciens de la fanfare ont mis l'ambiance.

Photos : Catherine Grégoire

JEUX, FANFARE ET FLAMBEAUX

Une surface de jeux à l'ombre des arbres amusait les plus jeunes, pendant que leurs aînés s'intéressaient à la fabrication des fromages ou au dressage des chiens de troupeaux, tout en écoutant les flons-flons des musiciens de la fanfare. Les associations sportives ont pu démontrer la diversité de leurs cours et la gaieté contagieuse de leurs danses. La douceur du soir a enveloppé la traditionnelle retraite aux flambeaux et s'est enflammée d'un magnifique feu d'artifice sur fond de ciel étoilé.